

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°364 – 28/04/24



Maîche 1 – 3 Larians (R2)

Mercier Mathéo

Dans la continuité des derniers matchs il a une nouvelle fois réalisé une grosse performance qui le récompense de son travail effectué la semaine. Il a été habile et disponible techniquement pour permettre à son équipe de réaliser de bonnes sorties de balle et il a rarement été mis en difficulté défensivement...



✓ Résumé du match :

C'est un nouveau déplacement compliqué pour notre équipe fanion qui se rendait à Maiche pour y disputer son avant dernier match en retard. Face à un solide adversaire, toujours invaincu à domicile les larianais ne s'attendaient pas à un match facile. Pour ne rien arranger, l'état du terrain et les conditions climatiques laissaient présager à un véritable match d'hommes. C'est donc un Lab des grands jours qui amenait avec lui tous ses coéquipiers dans la bataille.

La charnière centrale inédite Piccamiglio – Cordier – Cattin n'était pas mise en danger lors de ce début et c'est même les larianais qui auraient du ouvrir le score si Pizard avait mieux repris un coup-franc de la tête. La première période était plutôt équilibrée et les deux équipes avaient du mal à se créer des occasions si ce n'est par quelques exploits individuels réalisés par le virevoltant Pizard. Une chose est sûre les larianais ne décevaient pas dans l'engagement car ils bouscullaient réellement cette équipe de Maiche à l'image de Hermann, Lecoq et Grossot qui remportaient la bataille du milieu.

Au retour des vestiaires, Garneret était remplacé par Galmiche qui allait faire des misères à la défense locale. Suite à la blessure de Hermann, les larianais décidaient de se montrer encore plus offensifs pour aller chercher la victoire, en effet Pizard était repositionné dans l'axe au côté de Lab afin de laisser les couloirs à Garneret et Galmiche. Dans la foulée, à la 59ème minute et après une récupération haute, Lab remisait à Galmiche à l'entrée de la surface qui voyait sa frappe rasante faire trembler les filets, 0-1.

Deux minutes plus tard, Pizard profitait d'une perte de balle concédée une nouvelle fois grâce à un très bon pressing pour récupérer le cuire. Le numéro 7 larianais y allait tout seul et sa frappe croisée pleine de sang permettaient aux larianais de doubler la mise, 0-2. Les verts et blancs profitaient de ce temps fort pour marquer à nouveau à la 65ème minute. Après un duel gagné au milieu de terrain par Garneret, Lab jouait avec Grossot qui fixait parfaitement la défense locale avant de décaler Galmiche qui devançait le gardien et s'offrait un doublé, 0-3.

Avec ces 3 buts en 7mn, les larianais avaient refroidit les ardeurs des oranges qui se montraient toujours inoffensifs si ce n'est sur coup de pieds arrêtés. C'est d'ailleurs sur un corner à la 73ème minute que les locaux allaient tromper la vigilance de Poulet, 1-3.

La solidarité et combativité larianaise permettait de s'assurer une fin de match plutôt tranquille et de ramener 3 points très importants. Attention de ne pas se relâcher pour autant car les 2 prochains matchs à domicile seront cruciaux ! Rendez-vous mercredi au Stade des Gravieres à 15h00 !!!

Marnay 5 – 2 Larians (challenge)

Théo Baumann

Dans une défense centrale inédite, Théo aura eu beaucoup de travail cette après-midi.

Avec beaucoup d'envie, il aura tenu sa place en réalisant de nombreuses interceptions défensives et en ne baissant jamais les bras malgré le contexte difficile.



✓ Résumé du match :

En déplacement à Marnay pour le challenge du district les réservistes se présentaient avec une équipe affaiblie par les nombreuses absences.

Les verts et blancs se faisaient surprendre dès le début de match sur une erreur défensive mais égalisaient dans la foulée suite à un très bon travail de Meunier sur son côté qui servait Petitperrin M pour son deuxième but en deux matchs.

Les Larianais subissaient la possession haute des locaux et agissaient par contre mais ne parvenaient pas à se montrer dangereux. Préparés à souffrir les verts et blancs défendaient très bas mais se faisaient encore avoir sur corner puis sur pénalty suite à une mauvaise relance de la défense Girardot glissait et fauchait l'ailier adverse dans la surface 3-1 juste avant la pause.

Au retour des vestiaires les marnaysiens continuaient d'asseoir leur supériorité face au jeu face à des larianais très combattifs à l'image de la défense centrale inédite Petitperrin T / Baumann qui montrait de belles valeurs de solidarité et d'abnégation malgré le score.

Malheureusement suite à une faute bête à 35 m des buts de Roux les locaux allaient aggraver le score puis une nouvelle fois sur une énième perte de balle au milieu de terrain.

A 10 minutes du terme Petitperrin T réduisait la marque sur pénalty suite à une faute sur Clerc.

Au final une lourde défaite mais logique au vue de l'écart entre les deux équipes aujourd'hui. La marche était trop haute ce dimanche face à une belle équipe de Marnay qui évoluera sûrement à l'échelon supérieur la saison prochaine.

Pas le temps de cogiter pour les réservistes larianais qui auront un déplacement crucial dans la course au maintien ce mercredi à Pusey face à Noidans.

Larians 2 – 3 JS Lure (Challenge)

GUINCHARD Antoine

Toute l'équipe qui n'a rien lâcher un petit plus a notre Excellent Gardien Antoine qui nous a encore bien sauvé sur ce match.

✓ Résumé du match :

Début de match, les deux équipes se jaugent nous marquons sur une remise de Liam sur Alexis Bardet qui part au but seul à la 11 ième minute et BUT.

Nous poussons et nous créons un penalty qui n'est malheureusement pas concrétisé à la 30", Lure réagit sue un cafouillage de la défense et un très bon 9 adverse pour égaliser deux minutes après penalty raté.

Quelque changement et la première mi-temps arrive à son terme.

Début de la deuxième mi-temps sur l'engagement nous prenons un but, nous ne sommes pas en place et surtout pas concentrer à 45 secondes du début de la deuxième , malgré tous notre équipe reste solide et repart de l'avant, nous encaissons un troisième but sur une perte de balle au milieu et une défense absente comme au deuxième but.

Enzo Pretot sur l'engagement avec une combinaisons avec Alexis qui centre pour Léo Guerin qui trouve marque 2-3 .

Malgré, tous nos efforts nous ne parviendrons pas à revenir au score, nous avions tous pour y arriver mais le petit plus et la chance n'étais pas au rendez-vous.

Je félicite nos U18 pour se bon parcours de coupe.

Je rappelle à nos U18 qu'il reste néanmoins la fin du championnat et que nous puissions finir dans le haut du tableau, le groupe existe il faut être plus présent à l'entraînement écouté les conseils et faire confiance à l'équipier, au groupe à vous-même dans vos décisions, nous avons un groupe une belle équipe qui ne lâche rien et je vous veux tous dernière Paul et Stéphane pour finir le championnat en beauté.

Il nous a manqué Paul pour des conseils et quelques joueurs pour faire la différence mais je suis resté sur que nous allions passer avec l'équipe mise en place.

Rendez-vous l'année prochaine pur aller plus loin.

Merci à Mika Vélío pour son aide et un très grand merci à Jean- No qui nous accompagne chaque Week-end en tant Arbitre de touche.

Phrase du vestiaire

Un petit pet de la Zouille pendant que le coach vous donne les consignes. (Signé Enzo PRETOT)

JG Sud Haute Saône 7 – 3 Larians (U13a)

Antoine Vergey

Impressionnant techniquement, une capacité à répéter les efforts tout le match et un état d'esprit irréprochable. Bravo à lui et bravo à notre capitaine Milovan qui enchaîne les week-end avec de très grosses performances.

✓ Résumé du match :

✓

Déplacement à Fretigney difficile, avec seulement 7 joueurs dont 3 U11. Merci aux dirigeants de l'équipe adverse qui nous ont prêté 1 joueur pour compléter l'équipe. Début de match très compliqué. Nous encaissons 3 buts en 10 minutes. Après la pause coaching, Mathis Chaillet réduit le score sur une belle frappe de 20 mètres. Les locaux inscrivent 3 autres buts avant la mi-temps. Juste avant la mi-temps Antoine Vergey intenable pour la défense adverse, obtient un penalty qui est transformé par Timeo Nykiel. La 2ème mi-temps est bien meilleure dans le contenu, défensivement notre capitaine Milovan ne laissait rien passer et Antoine donnait le ton aux adversaires par ses dribbles et sa capacité à répéter les efforts. Il est récompensé en inscrivant le 3ème but sur une très belle action individuelle de Timeo. Les locaux marquent 1 dernier but avant la fin du match. Merci et félicitations aux 3 U11, Arthur, Antoine et Timeo qui ont apporté beaucoup dans l'équipe.

Larians 2 – 1 Vesoul B (U11a)

Paul Sautot

Paul très bon ce samedi avec beaucoup d'efforts fournis, un but et une très bonne attitude. Il est également depuis plusieurs semaines, impeccable dans son comportement. Un vrai leader pour son équipe.

✓ Résumé du match :

Buteurs :

Gabriel M

Paul S

Reception du FC Vesoul pour nos U11 ce samedi,

Des l'entame de match nos larians mettaient beaucoup d'envie et gagnaient beaucoup de duels. L'utilisation du ballon était plus bonne également puisque nous nous procurerons plus belles situations dont l'ouverture du score de Gabriel M. un Gabriel en appel un autre puisque dans la foulée de l'ouverture du score notre Gabriel gardien sortira une belle parade sur une très belle tête adverse et permettra à ses coéquipiers de rejoindre le vestiaire cet avantage.

En deuxième mi temps nos larians allaient reculés un peu et allaient concéder l'égalisation sur un coup franc de Esteban (le petit joueur de vesoul qui nous avait bien aidé au tournoi des 3 rivières la saison passée).

Nos joueurs gardaient une très belle attitude et alla cette fois ci de l'avant pour gagner ce match et nos joueurs seront récompensés par un coup France également de Paul très bon ce samedi.

Bravo aux jeunes pour ce bon match.

Merci à Vesoul d'avoir laissé des vestiaires impeccables en partant.

Festi'Foot à Vesoul (U7)

Résumé :

Une matinée sympathique dans l'ensemble pour nos petits U7, qui avait rendez-vous samedi à Vesoul pour un Festi'Foot (3vs3).

Deux équipes étaient présentes, et cela s'est bien passé dans l'ensemble, cependant attention au comportement et à l'attention de certains.

CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 4/5 MAI



CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Entraînement	Larians	Gymnase	11h00	Séance U7
U9	Samedi	Plateau	Vesoul	//	10h00	Plateau à 8 équipes
U9	Samedi	Plateau	Perrouse	//	10h00	Plateau à 8 équipes
U11f	Samedi	Plateau	Larians	Annexe	10h00	Plateau à 8 équipes
U11a	Samedi	Critérium	Echenoz	//	13h30	FC Noidans B - US Larians Munans
U11b	Samedi	Critérium	Larians	Annexe	13h30	US Larians Munans - Villersexel/Esprels
U13a	Samedi	Critérium	Larians	Honneur	14h45	US Larians Munans - Colombe les Vesoul
U13b	Samedi	Critérium	A définir	//	14h30	GJ Sud Haute-Saône - Larians/Dampierre
U15	Samedi	Championnat	Lure	//	14h00	JS Lure B - Larians/Dampierre
U18	Samedi	Championnat	Larians	Annexe	16h00	US Larians Munans - Marnay
Sen A	Mercredi	Championnat	Larians	Honneur	15h00	US Larians Munans - JS Lure
Sen A	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	19h00	US Larians Munans - Melisey
Sen B	Mercredi	Championnat	Pusey	//	15h00	FC Noidans C - US Larians Munans
Sen B	Dimanche	Championnat	Vesoul	Michel Roy	15h00	AOV - US Larians Munans
Sen C	Samedi	Championnat	Dampierre/Salon	//	19h00	Membrey - US Larians Munans
Vétérans	Vendredi	Amical	Loulans	//	21h00	US Larians Munans - Roche
Gimenez	Samedi	Régional 3	Les Ecorces	//	20h00	Les Ecorces - US Sochaux
Schwaar	Samedi	U18 D2	Gray	//	16h00	GJ Val de Gray - St Loup
Schwaar	Dimanche	Régional 2 F	Lure	//	15h00	JS Lure - Champagnole



L'IMAGE DE LA SEMAINE

C'était semaine de stage à
Larians !

Toutes les catégories
jeunes ont pu profiter
d'un jour et d'une soirée
pour les plus grands, avec
beaucoup d'activités,
comme de
l'accrobranche, du
bowling, ou encore du
foot-golf...



LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Je peux ravoir un beignet ? »



C'est la phrase que l'on a le plus entendue de la semaine.

À la fin de chaque après-midi pendant cette semaine de stage, chaque catégorie avait le droit à un goûter à Larians.

La moindre des choses que l'on puisse dire, et qu'ils ont fortement été appréciés...

Le club tient donc une nouvelle à remercier Erhard pour ces délices.

